Bekanntmachung
über den Geltungsbereich des Haager Übereinkommens
zur Befreiung ausländischer öffentlicher Urkunden
von der Legalisation

Vom 23. Februar 2018

Das Haager Übereinkommen zur Befreiung ausländischer öffentlicher Urkunden von der Legalisation (BGBI. 1965 II S. 875, 876) wird nach seinem Artikel 12 Absatz 3 für

Bolivien, Plurinationaler Staat

am 7. Mai 2018

in Kraft treten.

Diese Bekanntmachung ergeht im Anschluss an die Bekanntmachung vom 8. Januar 2018 (BGBI. II S. 31).

Berlin, den 23. Februar 2018

Auswärtiges Amt Im Auftrag Dr. Michael Koch

